

Resumen de las Asambleas de la Sociedad de Obstetricia y Ginecología de Venezuela

Dr. Rogelio Pérez D'Gregorio

De acuerdo a lo establecido en el Capítulo V, Artículo 25 del Estatuto vigente, la Junta Directiva de la SOGV convocó a sus miembros solventes para el día 29 de abril de 2006 a la realización de dos Asambleas, una Extraordinaria con un punto único a tratar: Instauración del día del gineco-obstetra nacional, y una Ordinaria como se establece en el Capítulo V, Artículo 21 del Estatuto vigente. Para ambas asambleas se contó con el quórum reglamentario.

I. ASAMBLEA EXTRAORDINARIA 29 DE ABRIL DE 2006

El sábado 29 de abril a las 10:00 am en el patio de la Maternidad "Concepción Palacios", se realizó una Asamblea Extraordinaria con el objeto de establecer el día del gineco-obstetra nacional. Se escogió por aclamación el día 12 de agosto, fecha natalicia del Dr. Oscar Agüero. Los detalles inherentes a esta asamblea ya fueron descritos en el Editorial de este número de la Revista (1).

II. ASAMBLEA ORDINARIA 29 DE ABRIL DE 2006

El sábado 29 de abril a las 10:30 am en el patio de la Maternidad "Concepción Palacios", se realizó una Asamblea Ordinaria con el siguiente orden del día: Informe del Secretario, Bibliotecaria y Tesorero para el período 2004-2006.

El Dr. Pérez D'Gregorio, Secretario de la Junta Directiva 2004-2006, distribuyó una copia impresa de las actividades realizadas durante ese período, que presentó en forma oral y el cual fue publicado con anterioridad (2).

A continuación la Dra. Fanny Fleitas presentó el informe correspondiente a las actividades realizadas en la Biblioteca "M.A. Sánchez Carvajal" para el período ya mencionado y distribuyó un resumen de estas actividades entre los presentes (3). Por último



Figura 1. El Dr. Pérez D'Gregorio presentando el informe de Secretaría.

el Dr. Walter Baumgartner presentó el informe de tesorería.

Una vez concluida la presentación tomó la palabra el Dr. Rafael Molina Vílchez, Presidente de la SOGV y sometió los informes a consideración de la Asamblea. Una vez discutidos y respondidas las preguntas de los Miembros, se sometieron a votación conjunta y la Asamblea los aprobó por unanimidad. Es de resaltar que tanto el Presidente, Dr. Molina Vílchez, el Tesorero, Dr. Baumgartner como el Vicepresidente Dr. Juan A. Yabur solicitaron que se realizara una auditoría a la administración económica, lo cual también fue aprobado por unanimidad.

Antes de finalizar sus actividades esta Directiva

quiso premiar la actividad desarrollada por algunas de las Secciones y procedió a entregar diplomas a los coordinadores e integrantes de las Secciones de Anticoncepción, Educación, Endoscopia, Fertilidad y Esterilidad, Ginecología Infanto-Juvenil, Mortalidad Materna y Perinatal y Salud Reproductiva, tal como aparece descrito en el Informe de Secretaría (2). Asimismo, se le entregó una placa de reconocimiento a la Seccional del Centro por la labor desarrollada durante su gestión.



Figura 2. La Dra. Leonor Zapata, coordinadora de la Sección de Salud Sexual y Reproductiva recibe los diplomas para ella y los integrantes de la Sección.



Figura 4. El Dr. Jorge Aldana, Presidente de la Seccinal del Centro, recibe una placa de manos del Dr. Molina Vílchez.

A continuación las Seccionales del Centro y Nor-oriental, únicas que tuvieron representación en la Asamblea, presentaron los informes correspondientes, los cuales fueron aprobados por unanimidad.

Seguidamente la Junta Electoral Principal se encargó de la conducción de la Asamblea y leyó el acta correspondiente a las elecciones efectuadas el 18 de marzo y procedió a proclamar y tomar juramento a los electos para el período 2006-2008. El Dr. Molina Vílchez impuso la medalla presidencial a la Dra. Fanny Fleitas quien a continuación pronunció su discurso de rigor, el cual ya fue publicado en esta Revista (4). Asimismo, se le dio la bienvenida al Dr. Molina como miembro del Consejo Consultivo.



Figura 3. Juramentación de la Junta Directiva 2006-2008. De izquierda a derecha Drs. Fanny Fleitas, Pedro Faneite, Rogelio Pérez D'Gregorio, Humberto Acosta, Williams Sánchez, Alcira Centeno de Ararat, José Teppa y Luisa Oregón.



Figura 5. Integrantes de la Junta Electoral Principal, Drs. Orlando Gutiérrez, Domenico Guariglia, Edgar Jiménez Villegas, Julia Vaccaro y Pedro Maneiro.



Figura 8. La Dra. Fanny Fleitas, recibe la medalla presidencial.



Figura 6. Juramentación de la Junta Directiva de la Seccional del Centro: Drs. Marisol García de Yegüez, Jorge Aldana y Clara Rivera.



Figura 7. Juramentación de la Dra. María Teresa Uriarte, Presidenta de la Seccional Nor-oriental.

Posteriormente la Junta Electoral proclamó las directivas de las diferentes Seccionales y tomó juramento a las presentes: del Centro y Nor-oriental.

Concluido este acto. El Secretario procedió a pedir a la Asamblea se eligiera la Comisión Electoral, la cual quedó integrada por los Drs. Orlando Gutiérrez, Edgar Jiménez Villegas, Pedro Maneiro, María Fagúndez y Bethsy Alvarado de Padrón.

REFERENCIAS

1. Pérez D'Gregorio R. Día del gineco-obstetra nacional. *Rev Obstet Ginecol Venez.* 2006;66(3):135-138.
2. Pérez D'Gregorio R. Sociedad de Obstetricia y Ginecología. Informe de Secretaría Junta Directiva 2004-2006. *Rev Obstet Ginecol Venez.* 2006;66(2):107-118.
3. Fleitas-R F. Sociedad de Obstetricia y Ginecología. Biblioteca "M.A. Sánchez Carvajal" Informe final: 2004-2005/2005-2006. *Rev Obstet Ginecol Venez.* 2006;66(2):119-129.
4. Fleitas-R F. Discurso en la toma de posesión de la nueva directiva de la Sociedad de Obstetricia y Ginecología de Venezuela. *Rev Obstet Ginecol Venez.* 2006;66(2):131-132.

Resumen de la Asamblea de la Fundación Sociedad de Obstetricia y Ginecología de Venezuela FUNDASOG

Dr. Rogelio Pérez D'Gregorio

El 29 de abril de 2006 a las 9:30 am en el patio se la Maternidad "Concepción Palacios", FUNDASOG realizó la Asamblea Ordinaria de acuerdo con su estatuto vigente. El Presidente de la Fundación, Dr. Luzardo Canache, solicitó al Secretario, Dr. Otto Rodríguez Armas la comprobación del quórum, y seguidamente el Dr. Rodríguez y el Dr. Domenico Guariglia presentaron los informes de secretaría y tesorería respectivamente, los cuales fueron aprobados por unanimidad por la Asamblea.



Figura 1. Juramentación de la Junta Directiva de FUNDASOG, 2006-2008.

Posteriormente la Junta Electoral Principal procedió a realizar la elección de la Junta Directiva que regirá los destinos de la Fundación en el período 2006-2008. Los candidatos surgieron a proposición de los miembros presentes en la Asamblea y se procedió a tomar la votación por el sistema abierto. La Junta Directiva de FUNDASOG quedó integrada así: Presidente: Dr. Alfonso Arias, el resto de los integrantes electos fueron: Drs. Carlos Cabrera, Julia Vaccaro y Domenico Guariglia. Posteriormente la Junta Directiva de la SOGV designó a su Presidenta, la Dra. Fanny Fleitas como su representante ante FUNDASOG y en la primera reunión ordinaria de la nueva Junta Directiva de FUNDASOG, se designaron

los otros cargos de la misma quedando integrada por: Dr. Carlos Cabrera, Secretario, Dra. Julia Vaccaro, Tesorera y vocales los Drs. Fanny Fleitas y Domenico Guariglia.



Figura 2. Algunos asistentes a la Asamblea.